

Fecha 10.04.2009	Sección Comunidad	Página 3
---------------------	----------------------	-------------

Sin cambios, la contingencia en Tlalpan

POR ARTURO PÁRAMO

arturo.paramo@nuevoexcelsior.com.mx

A un día de que se interrumpiera el suministro de agua del Sistema Cutzamala, en Tlalpan, —y contrario a la versión del GDF—, no se ha resentido desabasto alguno, aseguró el jefe delegacional Jorge Pérez.

De acuerdo con el encargado de despacho de la jefatura delegacional, el Ajusco Medio y los Pedregales podrían resentir más la falta de agua en las redes de distribución, en los próximos días.

Informó que el Gobierno del DF añadió dos garzas (pozos donde se abastecen pipas) a las dos ya existentes en esa demarcación, y una más se abrirá el lunes.

“Tlalpan no tiene contingencia este día sino todos los días; abastecemos 200 colonias normalmente. Contamos con 161 pipas arrendadas de forma permanente y con esas estamos abasteciendo. Vamos a realizar unos 320 viajes diarios”, detalló el funcionario, en entrevista con **Excélsior**.

En el transcurso de ayer, relató, se llenaron los tanques que dan abasto a varias manzanas y no se ha iniciado aún con el reparto vivienda por vivienda.

“Con el cierre del Cutzamala el agua no ha parado de forma abrupta, sigue llegando a las tuberías.

“Preveemos que sólo en 61 colonias haya interrupción, pero seguimos con nuestro programa normal de abasto de 200 colonias. No nos ha llegado la crisis. Hasta el momento no hemos tenido ninguna colonia que nos haya dicho que les faltó el agua.”

Las 161 pipas son rentadas a microempresas de Magdalena Petlacalco, Topilejo y Xicalco, entre otros poblados, porque es inviable subir agua a zonas ubicadas hasta a dos mil 800 metros de altura.

Existe el proyecto de hacer “ollas de captación” que reúnan agua de lluvia que sea potabilizada y con ella abastecer el Ajusco Medio.

200
COLONIAS
de la delegación reciben
agua en pipas

61
ENCLAVES
podrían resultar afectados
por el tercer corte de agua

